



## Eliminar contrapesos un paso que podría dejar mayores negativos que positivos

por Víctor Barrera | Jul 1, 2024 | Brújula Política / Víctor Hugo Barrera, Columnas/opinión



Este día, en el estado de Jalisco, inician los foros que permitan escuchar todas las voces y con ello sacar una conclusión de que tan positiva es realizar una reforma al Poder Judicial.

Sin embargo, y como ha sucedido en este gobierno, la decisión no ha sido tomada y todo lo demás “es atole con el dedo”, porque los legisladores de la 4T, que entraran el próximo 1 de julio, están convencidos de que la propuesta del aun inquilino de Palacio Nacional es buena para “erradicar” la corrupción existente en este poder de la Unión.

<https://lineapolitica.com/eliminar-contrapesos-un-paso-que-podria-dejar-mayores-negativos-que-positivos/>